



Petronas - 70712M12EU - Aceite de Motor 0w20 C6 7000vo Petronas Syntium Opel Volvo 5

Aceite Motor 0w20 diseñado con tecnología CoolTech para combatir el exceso de calor en el motor.

Localiza el lubricante para tu motor con la matrícula del vehículo

Diseñado con tecnología CoolTech para combatir el exceso de calor del motor.

Las modernas condiciones de conducción, como arrancar, parar, ralentí en ciudad, conducción con cargas pesadas,

aceleración en autopista, subida de cuestas y otras situaciones, generan mucha presión en el motor y pueden

provocar una formación excesiva de calor. La generación excesiva de calor en el motor no está limitada un país o a

pautas de conducción concretos. Es un problema habitual de los motores en todo el mundo.

Localiza tus filtros para el mantenimiento del motor con UFI Filters

Es fácil, en el link azul encontrarás el catálogo on-line del fabricante italiano UFI Filters, lider en filtración, y solo tendrás que elegir el vehículo y motor para obtener las referencias correspondientes. Luego, en nuestro portal introduces las referencias y te sorprenderás la oferta de precios.

Recuerda, Ufi filters es primer equipo para Grupo Fiat, Mercedes, Grupo VW. Ingenieria y desarrollo para modulaciones de filtros de aire compactos, fitraciones de aceite con refrigerador y los más complejos y diversos sistemas de filtración del combustible que es el el talón de aquiles de la filtración actual, Ufi Filters es un producto de garantías para el motor.

Petronas Syntium 7000vo 0w20 es un lubricante totalmente sintético formulado con CoolTech, nuestra tecnología de fluidos más avanzada. Su mayor capacidad de control del calor protege el motor y maximiza su eficiencia

y potencia, reduciendo el consumo de combustible y las emisiones.

Petronas Syntium 7000vo 0w20 proporciona un excelente ahorro de combustible y cumple con los exigentes

requisitos de los vehículos más modernos de alto rendimiento. Está formulado con una tecnología de bajo contenido

en SAPS, respetuosa con el medioambiente, para conseguir la máxima compatibilidad con los sistemas de postratamiento de gases de escape y garantizar que su eficiencia se mantenga durante toda la vida útil del vehículo.

Petronas Syntium 7000vo 0w20 está especialmente diseñado para turismos, utilitarios deportivos y furgonetas

con motores de gasolina turboalimentados de inyección directa y motores diésel como los de Volvo, Jaguar Land Rover y Opel (por favor, consulte el manual del vehículo). También es adecuado para los vehículos que funcionan

con biocombustibles y aquellos equipados con sistemas de postratamiento de gases de escape y dispositivos de

control de emisiones, como filtros de partículas diésel, convertidores catalíticos, inyectores de combustible, multiválvulas o turbocompresores que funcionan en condiciones severas.

Gracias a nuestra experiencia en el mundo de la competición impulsando el motor híbrido más eficiente, hemos

desarrollado PETRONAS Syntium, una completa gama de lubricantes para ayudar a los conductores a maximizar cada gota de energía.

Descripción y aplicaciones

Especificaciones:
API SP
ILSAC GF-6A
ACEA C6
Aprobaciones:
Volvo VCC RBS0-2AE
Opel OV0401547

STJLR.03.5006

